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Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às nove horas, no Gabinete 1 

da Direção da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel – FAEM/UFPel, reuniu-se o Conselho 2 

Departamental da FAEM, sob a presidência do Prof. Manoel Luiz Brenner de Moraes, Diretor da 3 

FAEM, sendo secretariada pelos Técnicos-Administrativos em Educação Renata Bemvenuti e 4 

Dario Luis Fagundes Knüppe, com a presença dos Conselheiros Prof. Jerri Teixeira Zanusso, 5 

Vice-diretor da FAEM; Prof. Alvaro Guerra Dias, Chefe do Departamento de Ciência e Tecnologia 6 

Agroindustrial; Profa. Débora Lopes, Chefe do Departamento de Zootecnia, Prof. Pablo Miguel, 7 

Chefe do Departamento dos Solos; Profa. Luciana Marini Kopp, Chefe do Departamento de 8 

Engenharia Rural; Profa. Suelen Cristina Movio Huinca, Subchefe do Departamento de 9 

Engenharia Rural; Prof. Edgar Ricardo Schöffel, Chefe do Departamento de Fitotecnia; Prof. 10 

Dirceu Agostinetto, Chefe do Departamento de Fitossanidade; Prof. Mário Conill Gomes, 11 

Representante do Departamento de Ciências Sociais Agrárias; Prof. Luis Eduardo Panozzo, 12 

Representante dos Prof. de Pós-Graduação, representante dos Técnicos Administrativos em 13 

Educação Régis Alberto Oliveira de Andrades e representante discente Raphaella Lobo. Havendo 14 

quórum, o Presidente deu início à reunião com a seguinte Ordem do Dia: 1. VAGAS DE 15 

TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO: a reunião contou com a presença do Pró-16 

Reitor de Gestão de Pessoas, Sérgio Batista, e com o coordenador de administração de pessoal, 17 

Matheus Cardoso. O Pró-Reitor agradeceu a oportunidade de conversar com a Unidade FAEM 18 

sobre o assunto das vagas de TAE. Ele explicou que o retorno das vacâncias de TAE estão 19 

ocorrendo por urgência de reposições. Há a intenção de se criar indicadores como por exemplo 20 

número de TAE por número de alunos. O Diretor expos a situação das reposições de vacâncias 21 

desde o inicio do ano de 2017, em que não foi reposta uma vaga de assistente em administração, 22 

Classe D, e que não houve resposta com relação a vaga de um Eng. Agrônomo, Classe E. O Pró-23 

Reitor explicou que a Universidade extrapolou o número de vagas de TAE classe E em doze e, 24 

dessa forma, no momento não serão repostas as vagas de TAE classe E até que se obtenha um 25 

respaldo do MEC com relação a essa situação. Matheus explicou que não é possível abertura de 26 

concurso para vacâncias decorrentes de cargos em extinção, mas há a possibilidade de solicitar 27 

ao MEC a reposição de cargo de mesmo nível, porém outra especialidade. 2. OUTROS 28 

ASSUNTOS: 2.1 PROCESSOS E PROJETOS EM PODER DE RELATORES: 2.1.1 PROCESSO 29 

REFERENTE A ESTÁGIO PROBATÓRIO DO DFS: o prof. Dirceu relatou o parecer da comissão 30 

de avaliação dos estágios probatórios do Departamento de Fitossanidade (DFS), referente ao 31 

processo de estágio probatório do prof. Edinalvo Rabaioli Camargo, que após cumpridas todas as 32 
etapas de avaliação de 18 meses, obteve média final 9,1. 2.1.2 PROJETOS DE PESQUISA DO 33 

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS AGRÁRIAS: o prof. Mário Conill Gomes relatou os 34 

projetos de pesquisa Produção agroecológica e indicadores de sustentabilidade (código COCEPE: 35 

7866) e Possibilidades e limites de uma unidade de compostagem de resíduos de pesca em 36 

Pelotas/RS (código COCEPE 7865), coordenados pelo Professor Mário Conill Gomes, tendo sido 37 

aprovados por unanimidade. 2.1.3 PROJETO DE ENSINO. O Prof. Mário Gomes relatou o projeto 38 

de ensino “Qualificação didático-pedagógicas nas disciplinas obrigatórias oferecidas pelo 39 

Departamento de Ciências Sociais Agrárias”, aprovado pelo DCSA e aprovado pelo CD. 2.2. 40 

COMISSÃO DE ALOCAÇÃO VAGAS DOCENTES. Foi constituída no CD uma comissão, 41 

formada pelos chefes de departamento, que irá decidir como serão alocadas as vagas que 42 

retornarão para FAEM em virtude de aposentadorias docentes. Nada mais havendo a tratar, o 43 

Presidente agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião, assinando a presente Ata. 44 

Capão do Leão, vinte e seis de abril de dois mil e dezessete. 45 
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